

LOS JOVENES SON MÁS QUE UN OBJETO DESECHABLE Y CONSUMISTA

Aunque estoy de acuerdo con unas partes del texto como que pasamos mucho tiempo en las redes sociales, compramos muchas cosas innecesarias tiene en cierto modo razón, pero, también no solamente usamos las redes sociales para solo perder el tiempo como lo dicen los adultos o las personas mayores, creo que también es utilizado como un medio donde te puedes expresar y dar tus ideas u opiniones respecto a un tema, dar un cambio o hacer conciencia de lo que está pasando en el mundo y la mayoría de estas conversaciones, de estos desacuerdos, dudas lo generan son los jóvenes, así que no creo que los jóvenes sean desechables o que solo sirvan para generar ganancias, siento que también a medida que se van generando nuevas generaciones van surgiendo nuevas ideas de como ver el mundo de cómo se puede innovar, crear cosas nuevas. Y mi pregunta es, ya que la gente adulta tiene tantas críticas, disgustos frente a los jóvenes ¿En que están aportando o como están ayudando ellos para que (según el término que usan) dejemos de ser desechables? en mi perspectiva no están haciendo nada solamente se quejan y se benefician de que, si a veces nos podemos enganchar mucho viendo videos o jugando, pasando mucho tiempo en las redes sociales, pero, ellos están sacando provecho de esa “adicción” creando publicidad falsa para que compremos sus productos y pues si lastimosamente gracias como a esa “adicción” que tenemos, les resultamos creyendo y lo compramos así que felicitaciones ahí tienen una ganancia más. Y también cuando los jóvenes hacen esas marchas donde tratan de protestar (aunque a veces no salgan bien las protestas) o pelear por una inconformidad que tienen por parte del gobierno o por un tema en especial, las personas solo lo que ven como un desorden como una revuelta, solo chicos que están haciendo bulla. Creo que no están conformes con nada porque malo si hacemos algo y malo si no hacemos nada, así que para concluir, nunca se va a tener satisfecho a las personas y la verdad siento que aquí los jóvenes no son los únicos que tienen la carga de ser desechables, también las personas adultas tienden a ser desechables por su manera en la que explotan los recursos naturales con máquinas o por la corrupción así que ¿son los jóvenes los únicos desechables de la población?